



Pièces	6 Pièces
Superficie	175 m²
Référence	797V167M
Prix	1 150 000 €

St-Étienne-du-Grès

Maison à vendre (13103)

Agréable maison de village au calme et sans aucune nuisances, constituée au RDC, d'une belle pièce à vivre avec sa cheminée, salle à manger et cuisine équipée, une belle suite parentale avec sortie sur la terrasse. A l'étage, 3 chambres dont une suite parentale avec terrasse plein sud avec vue imprenable sur les Alpilles. Un jardin de 1600 m² une piscine 12X5, un studio et un garage. Maison très intéressante pour sa proximité du village et de St Rémy de Provence, mais aussi pour son confort. Véritable maison de famille. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont ...

Pleasant village house in a quiet area without any nuisance, comprising on the ground floor, a beautiful living room with its fireplace, dining room and fitted kitchen, a beautiful master suite with exit to the terrace. Upstairs, 3 bedrooms including a master suite with south-facing terrace with stunning views of the Alpilles. A 1600 m² garden, a 12X5 swimming pool, a studio and a garage. Very interesting house for its proximity to the village and St Rémy de Provence, but also for its comfort. Real family home.

CHARMING HOUSES

38, Boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

